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会議録要点記録 

                               □全部記録  ■要点記録 

１ 会議名       姫路市子ども・子育て会議（令和６年度第５回） 

２ 開催日時      令和６年１１月２２日（金）  １０時００分～１０時３５分 

３ 開催場所      姫路市役所 本庁舎 １０階 大会議室 

４ 出席者 ＜委 員＞ 姫路市子ども・子育て会議 委員１７名 

      ＜事務局＞ 総合教育監、こども未来局長、教育保育部長、こども育成部長、子育て支

援室長、こども支援課長、幼保連携政策課長、こども保育課長、こども総

務課長、子育て支援室主幹、こどもの未来健康支援センター所長、保健所

健康課長、教育企画室長 

５ 傍聴人数 ０名 

６ 次第 

 １ 開会 

 ２ 議題 

姫路市こども計画「ひめじ こども・若者みらいプラン（仮称）」答申案について 

３ 答申 

４ 今後の予定について 

 ５ 閉会 

７ 配布資料 

・会議次第 

・資料１：ひめじ こども・若者みらいプラン(仮称)本編の答申案 

・資料２：ひめじ こども・若者みらいプラン(仮称)別冊２の答申案 

・資料３：第４回会議からの変更点 

・資料４：計画策定スケジュール 

・資料５：計画中間取りまとめの概要版 

・資料６：計画中間取りまとめのやさしい版 

８ 会議の要点内容 

  以下のとおり 

会長 １  開会（10:00） 

会長 

 

 

 

 

 

前回の令和６年度第４回会議でお伝えしたとおり、今回の会議で計画についての答申

を行いたいと考えている。そのため、答申案については、私と日坂副会長で事前に内容

を確認し、事務局と調整を行った上で、了承していることをご了解いただきたい。それ

では、答申案について事務局から説明をお願いする。 
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事務局 

 

 

 

会長 

 

 

委員一同 

 

会長 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

２ 議題 

姫路市こども計画「ひめじ こども・若者みらいプラン（仮称）」答申案について 

  【資料１、資料２、資料３について説明】 

 

ただいま事務局から答申案について説明があったが、この内容で答申を行うこととし

てよろしいか。 

 

異議なし（拍手） 

 

それでは、本日お配りしている資料１（ひめじ こども・若者みらいプラン(仮称)本編

の答申案）及び資料２（ひめじ こども・若者みらいプラン(仮称)別冊２の答申案）を

答申とするが、答申の前に、今後のこどもや若者、子育て世帯に関する取組等につい

て、何かご意見や伝えたいことがあれば伺いたい。 

 

こども誰でも通園制度（乳児等通園支援事業）について、今後続いていくと思うが、何

園ぐらいでの実施を考えているか。 

 

令和７年度は 30施設での実施を見込んでいる。 

 

年々増えていくということか。 

 

増えていくことを期待している。 

 

私からも一言。この短い期間に５回の会議が開催され、ご出席いただき、また多くの意

見を出していただいた委員の皆さんには心から御礼申し上げる。また、意見に真摯に

向き合ってくださった事務局に感謝する。この後パブリック・コメントを実施し、次回

の子ども・子育て会議において委員の皆さんに確認をいただいた後、計画の完成とな

る。私もさまざまなプランの策定に関わってきたが、プランが完成するとなんとなく

安心してしまうところがある。プランはあくまで施策を実行するためのものであり、

令和７年度からしっかりと施策を実行してほしいということを事務局に要望する。 

このプランは、「ひめじ こども・若者みらいプラン（仮称）」という名称のとおり、先

のことを見通したものとなっている。こどもや若者は未来に生きる、未来を創る存在

と言われるが、何よりも今・現在を生きているのであり、その積み重ねの先に未来があ

る。こども・若者が今この時をしっかりと幸せに生きられるように、プランに基づいて

施策を実行していってほしい。心からの願いであり、そのように祈っている。 

 

それでは、続いて次第３「答申」に移るため、進行を事務局にお返しする。 
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事務局 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

３ 答申 

 

（答申書手交） 会長から総合教育監に答申 

 

それでは次第４「今後の予定について」に移る。事務局から説明をお願いする。 

 

４ 今後の予定について 

  【資料４、資料５、資料６について説明】 

  

事務局から説明をいただいたが、ご質問・ご意見があればいただきたい。 

姫路市民の皆さんに計画のことを知っていただくための方策として、概要版とやさし

い版を作成する。私からは、姫路市を好きになってもらい、姫路に住んでいる喜びを感

じてもらえるように、こどもたちに親しみの湧くようなカット、例えば市のキャラク

ターであるしろまるひめのイラストを加えること等を提案した。 

 

他に意見がないようなので、会議を終了する。 

会長 ５ 閉会（10:35） 

 


